

Einladung zu den Fairen Beachdays

Liebe Schulgemeinschaft,
wir freuen uns euch einen besonderen Beachvolleyball-Workshop vorstellen zu dürfen, der von den Beachvolleyball-Nationalspielern Lukas Pfretzschner und Sven Winter geleitet wird. Neben hochklassigem Beachvolleyballtraining werden unterschiedliche Workshop-Einheiten für Schülerinnen und Schüler zum Thema Nachhaltigkeit im Sport präsentiert. Diese Workshops, am 1. und 2. Juli, sind eingebettet in den BeachCup HD am 29./30.06. und die German Beach Tour vom 04.-07.07.24. Dieses besondere Event vereint Sport, Spaß und Nachhaltigkeit und bietet eine einzigartige Gelegenheit für Schülerinnen und Schüler, sich zu engagieren, zu informieren und sportlich aktiv zu sein.

Mit nachhaltig sportlichen Grüßen
Nordbadischer Volleyball-Verband

Unsere Vision

Mit Sand zwischen den Zehen, den Beachvolleyballprofi vor Augen und einem Lächeln auf den Lippen fühlt man sich nicht wie in einem Workshop, sondern eher wie im Urlaub. Genau diese Ausgangssituation macht diesen Workshop so einmalig.

Wann und wo?

Ort:

Neckarwiese Heidelberg, Beachanlage Wasserspielplatz

Zeiten:

Montag, 01.07.24:

Workshop-Einheit 1 08:30 Uhr - 12:30 Uhr

Workshop-Einheit 2 11:30 Uhr - 15:00 Uhr

Dienstag, 02.07.24:

Workshop-Einheit 3 08:30 Uhr - 12:30 Uhr

Workshop-Einheit 4 11:30 Uhr - 15:00 Uhr

Teilnahme/Anmeldung

Ihr wollt Teil der Fairen Beach Days sein?

Schickt uns eure Bewerbungen inklusive Bilder oder Videos eurer Schulklasse, Sport(Volleyball) AG oder Schulmannschaft. Stellt eure Schulgruppe kurz vor und macht uns mit eurer Bewerbung deutlich, warum genau ihr an den Fairen Beach Days teilnehmen wollt. Eurer Kreativität sind keine Grenzen gesetzt!

Für Fragen und Anregungen stehen wir euch jederzeit gerne zur Verfügung.

Wir sind gespannt auf eure Bewerbungen :)

(Einsendeschluss 17.05.2024!)

Highlights

Ausstattung



Wir spielen und trainieren in fair und nachhaltig produzierter Kleidung und mit ebensolchen Beachvolleybällen.

Verpflegung



Wir organisieren gemeinsam mit Partnern regionale, biologische und nachhaltige Speisen und Getränke.

Bildung



Wir kombinieren das Training mit wissenswerten Infos zum fairen Sport. So verwenden wir Beachvolleybälle mit „Fairtrade“ Siegel und erklären die Hintergründe, tragen coole Beachtanks aus nachhaltiger Produktion und stellen dar, was daran fair ist, außerdem vermitteln wir spielerisch eine Menge Fakten zu Lieferketten, den unterschiedlichen weltweiten Arbeitsbedingungen und zur Umweltverschmutzung. Ihr erlebt also einen plastikfreien Urlaubstag auf der Neckarwiese mit Bildungsfaktor und könnt euch einmal wie die Beach-Profis fühlen.

Fair Play und Teamgeist



Neben Spiel, Spaß und Freude setzen wir auf Fairness, Respekt und Teamarbeit sowohl auf als auch neben dem Spielfeld.

Kontakt



beachcuphd@volleyball-nordbaden.de